

PARA QUE NO SE LE ADELANTEN

Tapiza Taboada en AO postes con su foto, por el GCDMX



EN BUSCA DEL GCDMX

Aparece imagen de Taboada en postes de AO

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— El actual edil de la alcaldía Benito Juárez, Santiago Taboada, comenzó con su campaña con el objetivo de posicionarse como aspirante a Jefe del GCDMX en las [elecciones](#) del próximo año, situación que ha llamado la atención de los ciudadanos, pues en la alcaldía Álvaro Obregón, ya aparece propaganda en postes.

A menos de un año de las [elecciones](#) para elegir al próximo Jefe de Gobierno de la [CDMX](#), Taboada busca ser el principal candidato de la alianza integrada por el PAN, PRI y PRD, pese a que ha declarado que la Fiscalía de la [CDMX](#) realiza una persecución política tras las acusaciones por la presunta red de corrupción inmobiliaria durante su gestión.

Esta propaganda, ha provocado diversas opiniones

entre los ciudadanos, pues consideran que Taboada debería enfocarse en atender las necesidades y problemáticas de Benito Juárez, en lugar de buscar notoriedad personal.

Cabe recordar que, en mayo de este año, Taboada recibió una denuncia ante el [IECM](#) por la aparición de su propaganda dentro de la terminal 2 del AICM.

LÍDER

Taboada busca ser el principal candidato de la alianza PAN, PRI y PRD

ACUSAN

En mayo de este año, Taboada recibió una denuncia ante el [IECM](#)





Para que no se le adelanten

